
Historia de Diego

Mi esposo y yo en la busqueda de herramientas o metodologías que mejoren la calidad de vida 
de Diego encontramos en nuestro camino la luz y guía que necesitabamos para dar un giro a 
nuestra percepción de nuestro hijo Diego. Cuando conocimos a la Dra Serrano, mi hijo tenia 7 
años y ya habia tenido una cirugía de epilepsia que le habian hecho a los 2 años y 6 meses. 
Estaba diagnosticado con esclerosis mesial temporal, retraso motor grueso y fino, no tenia 
lenguaje y tenia una obvia discapacidad intelectual.

Lo primero que la Doctora Serrano nos dijo fue: "quien debe cambiar aquí son ustedes los 
papás. Deben ver a su hijo como una persona que sabe y comprende todo lo que sucede, a 
quien pueden explicarle las cosas y con confianza saber que él lo ha comprendido". Es increible
como después de esa primera sesión las cosas fueron difererentes. 

Diego comenzo a mirarnos como si entendiera lo que sucedía. La doctora María hablo firme y 
muy segura con el, diciéndole que lo sabía todo, que él podía hacer las cosas. Nos dijo que 
juntos lograriamos muchos avances y nos pidió que le hablaramos con optimismo y seguridad a
Diego. Esto fue el inició de una hermosa relación entre Diego y nosotros e incluso con el 
mundo.

Día a día Diego ha ido mostrando cambios, actitudes, y habilidades que van mejorando su vida.
Esta más conciente de lo que pasa a su alrededor y ahora es capaz de saber lo que quiere, 
pedirlo e incluso tomarlo. Su necesidad de comunicarse es cada día mayor lo que ha permitido 
probar tecnicas de comunicación supervisadas por la Doctora María.

Su cognición y aprendizaje se reflejaron en la escuela asi como su parte social. Ahora saluda, se
da cuenta de la presencia de sus compañeros y de su hermano Mateo de un año. Tambien sabe 
bien que hacemos y hacia donde vamos. Aveces se molesta por que no le decimos lo que 
decidimos hacer.... En fin son tantos los logros y cambios que Diego ha manifestado gracias a 
la guía e intervención de la Doctora María, que es dificil resumirlo. En cada sesión ella logra 
ver lo que sigue con Diego. Ella es la brujula que dirige nuestro camino y solo puedo decir que 
en toda la vida con Diego jamas me había divertido tanto y había disfrutado el trabajar con mi 
hijo... hay algo de enigmatico en el trabajo de la Doctora María y lo definiría como TRABAJO 
CON AMOR. No es posible decir con palabras lo que significo encontrarla.
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